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9月 19日下午，地处安徽美食娱乐第

一街宁国路，集美食文化、休闲娱乐为一

体的合肥市政府重点现代服务项目——御

宁道天上人间，启动全球招商仪式。

在一曲活力四射的小提琴演奏中，活

动正式拉开帷幕。金路置业董事长安徽

美亿达商业运营管理公司董事长首先上

台致辞，他表示御宁道天上人间是今年合

肥重点发展项目，位于安徽黄金地段，是

目前全省最具规模的以“餐饮、娱乐、休

闲”为主题的商业广场，地段优势明显，人

流旺盛，交通便利，是我省重点规划和打

造的文化旅游项目。

御宁道天上人间项目招商工作的正

式启动，标志着总面积达50000m2，以品牌

餐饮、品牌KTV、酒吧为主要业态的高档美

食娱乐综合体，即将展示在世人面前。

又见“天上人间”

星报讯（芮峰 记者 鲁龙飞 何曙

光） 最近，合肥市道路交通发生不少变

化，但是交通拥堵状况改变依然不明显。

明日是国际无车日，如何鼓励人们更多关

注和选择低能耗、低污染、低排放绿色出

行方式？在国际无车日来临之际，本报联

合合肥市环保局、合肥市交警支队倡议：

无车日，少开一天车，为地球母亲减轻负

担，请大家一起行动吧！

来自合肥市交警部门一组数据显示，

目前合肥的机动车保有量已达到642297

辆，而与之相对应的，供社会车辆停放的

临时停车位4658个。经测算，合肥市平均

每百辆车仅有0.6个公共停车泊位。临时

停车位缺口，严重影响了合肥市交通状

况。据悉，省立医院、淮河路、市府广场、

含山路一带老核心商业区，交通问题异常

突出，交通高峰期，几乎寸步难行。

“我们非常高兴和市场星报一起开展

绿色出行的倡议，希望通过这样的活动倡

导节能环保的理念！”合肥市环保局夏云

起处长说，绿色出行就是采用对环境影响

最小的出行方式，是一种节约能源、提高

能效、减少污染、有益于健康、兼顾效率的

出行方式。

促进城市交通可持续发展，推动城市

交通领域节能减排工作，在全社会树立绿

色出行理念，本报联合合肥市环保局、合

肥交警支队发出倡议：

一、从我做起，从现在做起，积极参

与，健康出行。

二、把心动变为行动，让您的爱车在

无车日这天放假一天。

三、优先选择公共交通、自行车和步

行等绿色交通方式出行，并希望您在今

后的日子里尽可能减少机动车的使用次

数，在绿色健康出行中，体味平静生活的

快乐。

新闻链接：

国际无车日诞生于1998年的法国，时

年9月22日，法国35个城市的市民自愿在

这一天弃用私家车。一年后的同一天，66

个法国城市和 92 个意大利城市参加了无

车日活动。2000年，无车日倡议被纳入欧

盟的环保政策框架内。9月22日成了欧洲

无车日、国际无车日，全球前后有 1488 座

城市加入了这一活动。

本报联合合肥市环保局、合肥市交警支队倡议

无车日，让您的爱车休息一天

星报讯（记者 赵莉） 将符合条件的

残疾人全部纳入城乡最低生活保障制度

范围，实现应保尽保；将住房困难的城乡

低收入残疾人家庭优先纳入基本住房保

障和住房救助补贴范围；实施残疾学生免

费义务教育政策……昨日上午，全省第四

次残疾人事业工作会议在合肥召开，会上

首次公布了安徽省残疾人事业“十二五”

发展纲要的相关内容。

“十二五”期间，我省将继续巩固残疾

人“应保先保、应保优保”的承诺，将符合

条件的残疾人全部纳入城乡最低生活保

障制度范围，积极探索非低保家庭重度残

疾人和一户多残疾家庭救助办法；完善贫

困重度残疾人生活特别救助政策，适时提

标扩面。还将落实残疾人各项社会保险

优待政策，提高残疾人各项社会救助标准

等。

“今天学校多收一名残疾人，明天社

会就少一个五保户。”“十二五”期间，我省

将全面实施残疾学生免费义务教育政策，

资助和普及残疾儿童接受普惠性学前康

复教育。

新建、改建、扩建设施严格按照相关

规范建设无障碍设施，加快推进既有道

路、建筑物、居住小区、园林绿地，特别是

与残疾人日常生活密切相关的已建设施

无障碍改造。开展全国无障碍建设市、县

（市、区）创建工作，2015 年底前，文明城

市、县城基本实现出行无障碍。

省残疾人事业“十二五”发展纲要出炉

2015年底，我省残疾人无障碍出行

乡镇也有专职消防队
宿松乡镇消防走在全省前列

星报讯（郭正宏 龚小华） 裁判员一

声哨响，两名专职消防队员迅速穿上战斗

服，发动车辆驶离起点，并稳稳停在终点

线接受裁判的检查。这是近日安庆市宿

松县举行第二届乡镇专职消防队业务技

能竞赛场上的一幕。

近年来，宿松高度重视公共消防基础

设施、消防业务和消防装备建设，乡镇专

职消防队建设走在了全省的前列。该县

在财力十分困难的情况下，建立了18个乡

镇专职消防队，为新农村建设、防火、灭火

工作发挥了积极的作用。

因怀疑儿子非亲生

舒城男子杀死妻儿
星报讯（操和分 记者 李世宏） 因

怀疑妻子有外遇，儿子非亲生，日前，舒城

男子在浙江将其妻儿残忍杀害。

9月 15日凌晨，舒城刑侦大队接浙江

宁波警方紧急通报：舒城县柏林乡人杜某

（男，30岁）疑在宁波杀害妻子鲍某和儿子

杜帅（化名）后潜逃。

接报后，该大队立即前往柏林乡开展

侦破工作，并在杜家周围进行监控。下午

6时许，警方发现嫌疑人杜某并成功抓获。

经审讯，犯罪嫌疑人杜某交代，因怀

疑妻子有外遇，儿子非其亲生，9月11日下

午将其母子杀害后潜回老家。目前，犯罪

嫌疑人杜某已移交宁波警方。

星报讯（尹成志 记者 徐善文 文/

图） 近日，宿州读者吴某向本报投诉称，

她因交通事故左小腿骨折入住皖北矿务

局总医院，接受植入钢板内固定手术治

疗，出院几个月后，钢板竟然断裂了。

宿州市埇桥区夹沟镇刘寨村女青年

吴某称，在2011年1月29日一场车祸中，她

腿骨折断，在皖北矿务局总医院以28000

元做了钢板固骨手术。手术后先在医院

疗养，后来回家休养。

术后的吴某一直没有离开拐杖，

2011 年 8 月 12 日，她感到伤腿疼痛加剧，

便来到医院询问主治医生腿怎么又疼又

瘸，“主治医生说这是心理反应，过几天

就会好。”

8月 15日，吴某由家属陪着到夹沟镇

医院拍了X光片，“说一切正常，疼是阴天

反应。后来又打电话给皖北总医院医生，

医生在电话中叫用温水焐焐。”

8月 17日，吴某到皖北矿务局总医院

复查，结果她惊讶地发现，固定伤骨的钢

板断了。对此，主治医生认为是患者摔

断，但又找不到患者身上摔伤后的痕

迹。而患者坚称没有摔过，这是医院采

用的钢板有问题。

记者在该院采访时，该院工作人员表

示这种类似的事情很少发生，“曾经也有

过，我们用的90%都是这种钢板。”

据该院投诉中心石科长介绍，钢板断

裂有三种情况：一是医疗技术问题，二是

钢板质量问题，三是患者不注意摔断，外

力造成。“具体什么原因，得通过医疗鉴定

才能得出结果。现在治病要紧，等腿好

了鉴定也不晚。”

院方称，只要吴某再拿1万元做第二

次手术，“包你出院”。吴某说：“第一次固

定伤骨已花去了3万多，家里实在拿不出

钱了。”

医院原计划9月19日7点多开始给吴

某做手术，因为钱没有筹够，当天11点多，

记者看到吴某还躺在病床上。中午，吴某

家属终于凑够了1万元钱，下午1点左右，

吴某进入手术室接受二次手术治疗。吴

某老公说：“这次钢板可能厚一点，也比原

来多打了两根钉。”

记者想了解一下使用的是哪个厂生

产的钢板，该院投诉中心石科长说：“我们

有规定，你找办公室。”办公室主任说：“我

只负责接待你们，具体还得找投诉中心了

解情况。”记者再拨打石科长电话时，一直

无人接听。

出院七个月，骨折没好，钢板却断了
事发宿州市皖北矿务局总医院

十年前合伙打死村民

逃亡三兄弟同天落网
星报讯（刘军 曾梅 记者 任杰） 10

年前的一起命案，兄弟3人为躲抓捕，分头

行动，分别潜藏三省。9月17日，亳州市公

安局兵分三路，终于将3人一举抓获。

2001年 12月2日，亳州谯城区古城镇

三修村修老家自然村村民修某与修某功、

修某成、修某高三兄弟发生争执，三兄弟

将修某打死后潜逃，警方多次抓捕未果。

今年，谯城分局抽调精干警力组成专

案组，经过摸排，将3人线索掌握清楚。专

案组兵分三路，分别赶赴河南、广东和江

苏开展抓捕。9月 17日 6时，河南方面成

功抓获修某功；下午3时许，修某成在广州

落网；下午6时许，修某高在南京归案。


